

SUMMARY

PENGARUH STRUKTUR MODAL, KEPEMILIKAN MANAJERIAL, PROFITABILITAS DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR FOOD AND BEVERAGES YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2011-2014

Created by MARTI

Subject : MODAL, MANAJERIAL, PROFITABILITAS
Subject Alt : CAPITAL, MANAGERIAL, PROFITABILITY
Keyword : struktur modal;kepemilikan manajerial;profitabilitas;ukuran perusahaan;nilai perusahaan

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa faktor-faktor apakah yang mempengaruhi nilai perusahaan pada perusahaan food and beverage yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia serta untuk mengetahui seberapa signifikan pengaruh dan faktor-faktor tersebut.

Penelitian ini dilakukan berdasarkan data yang diperoleh di Bursa Efek Indonesia dengan periode empat tahun yaitu dari tahun 2011 sampai dengan tahun 2014. Pengumpulan data menggunakan purposive sampling dimana ada kriteria-kriteria tertentu dalam pengambilan sampel penelitian dan data tersebut diolah dengan bantuan komputer.

Penelitian menggunakan Analisis Data, Uji Analisis Regresi Berganda yang terdiri dari Uji Kausalitas, Uji Asumsi Klasik, Uji Hipotesis, Uji T dan Uji F.

Uji Normalitas menunjukkan data terdistribusi secara normal, Uji Multikolinearitas menunjukkan data bebas dari Multikolinearitas. Uji Autokorelasi menunjukkan data bebas dari Autokorelasi. Uji Heteroskedastisitas menunjukkan data tidak terjadi Heteroskedastisitas. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa model regresi ini dapat digunakan untuk penelitian dan terbebas dan asumsi klasik.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa variabel Kepemilikan Manajerial dan Ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan sedangkan variabel Profitabilitas dan Struktur Modal berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan dan variabel Struktur Modal, Kepemilikan Manajerial, Profitabilitas dan Ukuran perusahaan secara simultan berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan.

Contributor : Sri Handayani,SE MM M.ak
Date Create : 15/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212286
Collection : 201212286
Call Number : 12-2016-S139
Source : Undergraduate Theses of Accounting

Relation Collection Fakultas Ekonomi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor